

Guitarra en Hispanoamerica mit Alexander Kens (Ukraine / Dresden)
am 26.05.2018 in der St. Petri-Kirche Büßleben





Paraguay
Walzer im Mischtakt 6/8 & 3/4
Panama
Brasilien
Ritualtanz für Panflöte und Trommeln
Argentinien
Tico Tico – Spatzen im
Maismehl
Choro Nr. 1

Samba
PERU
Mexiko
La Cathedrale
Tango
Venezuela



Eine musikalische Auszeit, die sicher den einen oder anderen Reisewunsch geweckt hat.
„Wahnsinn“ – so die Zwischenrufe aus dem Publikum.
Und mit der roten Sonne von Capri nahmen wir viel gutes Gefühl mit nach Hause.
Herzlichen Dank!

